

18 | 12/11/24

LEGISLATIVO



Reconocen gravedad en inseguridad

PATRICIA RAMÍREZ

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, se reunió este lunes, por primera vez, con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados para presentarles las próximas tareas en el país en materia de seguridad.

El presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, explicó que el funcionario presentó una radiografía del país en materia de seguridad, los planes de la presidenta Claudia Sheinbaum y la reforma al artículo 21 constitucional.

El también coordinador de los diputados de Morena precisó que García Harfuch sí reconoció la gravedad del problema en el país y no se ocultó nada, y acotó que incluso cada uno de los coordinadores expuso con libertad lo que ellos consideraban, se turnaron los tiempos y él fue muy franco y muy sincero en las respuestas.

Añadió que el secretario hizo refe-

rencia al diseño de la estrategia de seguridad, basado fundamentalmente en atender las causas, pero también en la coordinación interinstitucional más amplia y en la profundización de labores de inteligencia; por ello, la modificación al artículo 21 constitucional que ya se aprobó por unanimidad en la Comisión de Puntos Constitucional de la Cámara de Senadores.

La reunión, dijo, fue el inicio de un proceso de diálogo con las personas que representan al Ejecutivo federal.



Harfuch se reúne con los diputados.